



報道関係者各位

企業局作業服のリニューアルについて

企業局では、職員の一体感・モチベーションの向上、企業局のPR・イメージアップ、機能性の向上などを目的に、企業局職員用の作業服をリニューアルいたします。

なお、作業服の選定にあたっては、企業局の各所属の若手・女性職員が中心となって検討を行ったうえで企業局職員全員による投票を行い、決定しました。

1 新作業服の特徴

(1) 色(ベージュ)のコンセプト

ベージュはアースカラーで自然や大地を連想させることから、自然エネルギー(水力・風力・太陽光)や水(水道・工水)などの企業局の事業イメージと合致。

また、ベージュは汚れが目立ちにくい色であり、泥汚れ・油汚れを伴う作業が多い企業局の作業服として適する。

(2) 機能

- 帯電防止機能付き
(電気設備の点検業務を行うため)
- ファスナー付胸ポケット
(業務中に物を落とさないため)
- 伸縮性のある生地
(業務中の動きやすさを重視)

(3) ネーム

- 左胸：企業局のロゴマーク
- 背中：山形県

2 導入時期

令和7年4月より、順次着用を開始。



【問合せ先】 山形県企業局
企業局長 築達
電話：023-630-2752